

VISITA A LA “CASA NAZARET” POR EL AÑO JUBILAR DE LA ESPERANZA

Organizado por el área de Religión, los días 2, 3 y 9 de diciembre, los alumnos 4ºESO -por grupos de clase- hicimos una visita a la Casa Nazaret, Centro de Pastoral Social de la Diócesis de Guadalajara. Y este año, con motivo del “Año Jubilar de la Esperanza”, fue asignado por el obispo D. Julián, como espacio jubilar para celebrar el Jubileo de la Esperanza 2025.

Y es que en esta “casa”, tienen su sede diferentes entidades de Iglesia que desarrollan la misión en favor de los más necesitados: Guada Acoge, Cáritas Diocesana, Pastoral del Trabajo, Delegación Diocesana de Misiones, Delegación Diocesana Migraciones, Accem y Manos unidas.

Visitamos cada espacio donde trabajan y nos explicaron cómo es la tarea de cada día. La verdad es que no nos imaginábamos un trabajo tan coordinado y tan cuidado. Ha sido una gran oportunidad para conocer esta dimensión evangelizadora de la Iglesia.

